
講演会アンケート結果

本日はありがとうございました。ととも有効な内容で改めて間接交流では意味がないことを裏付けを
もって訴えたいと思いました。

2011年に沖縄への連れ去りにあいました。子どもが、5歳と3歳でした。今日はとても良い話をありが
とうございます。

貴重なお話を伺うことができ、ありがとうございました。米国の事例、学者の意見、棚瀬先生の意見
それぞれをもう少し整理いただき、誰の意見かより明確にしていただければと存じます。

アメリカでの弁護士のコストの話も聞きたかったです。離婚と面会交流の相談コストは違っているの
でしょうね。

大変勉強になりました。ありがとうございました。

貴重なお話を直接聞くことができて嬉しかったです。当事者になってから、先生の本をすぐに読んだ
くらいなので。

聴講者の集中力は90分が限界だと思います。せっかく良い話がもったいないと感じました。休憩を
挟んでくれると嬉しかったです。ファシリテーターをしっかりしてもらえると助かります。動画の共有を
何らかの方法で行って欲しいです。

本日はありがとうございました。新たに勉強になったこともあり、非常に有意義な時間を過ごすこと
ができました。

より良い面会交流を実現する方法など、Kネット等と連携を深めて頂きたいです。

米国では25年にもわたって、トレース分析をしデータ検証しているが、日本ではその実例はないの
でしょうか。境遇と成長の相関が大切と思いますが。

著書を読ませて頂いていたので、よくわかりました。今後も時間をやりくりして、参加したいと思いま
す。

こんな多くの方々が、同じような思いをしているのだと心強かったです。

大変勉強になりました。専門的なお話、歴史的経緯のお話を、非常にわかりやすく聴くことができま
した。が、今現在、日本での現状や問題点のお話を具体的にもっと沢山聴けたら良かったと思いま
す。その点で、質疑の時間ももっとたっぷりあっても良かったと思います。


